

# DEPORTES



## REMO DE COMPETENCIA

Se cumple este año el cuadragésimo aniversario de la iniciación de las actividades de remo en el ámbito institucional, cuando en 1957, con tres triunfos consecutivos en San Nicolás, Tigre y La Plata, la Escuela de Prefectura General Matías de Irigoyen se incorporó como afiliada a la Asociación Argentina de Remeros Aficionados. Se cristalizaba así el deseo de participar en estas competencias con aquel inolvidable "ocho" de Prefectura, que formó con los por entonces cadetes Agustín Floro Pereyra, Juan Gregorio Aranda, José Oscar Gómez, Jorge Demetrio Didolich, Víctor Luis Palazzo, Roberto Bogosaljevich, Claudio Santa Cruz, Carlos Alberto Berutti y Roberto H. Palet. Sería incompleta esta evocación si no mencionáramos al

"verdadero artífice" de esta disciplina, el hoy prefecto (RE) Ramón Raúl Tello, alguien a quien con justicia puede denominarse un "lírico" del remo. Surgido del Club de Regatas San Nicolás, hijo de don Ramón Tello, uno de los prohombres de la entidad nicoleña, es de imaginar el entusiasmo, esfuerzo e imaginación con que tomó el liderazgo de esa actividad en la Escuela de Prefectura, para alcanzar con ella los más altos niveles de competencia.

